

Publié le 25 septembre 2017

Hervé Marseille réélu

Le vice-président de la Fédération a été réélu hier sénateur des Hauts-de-Seine (Union centriste).



La Fédération des Epl se réjouit de la réélection d'Hervé Marseille, sénateur des Hauts-de-Seine, maire de Meudon. Vice-président de la Fédération des Epl, l' élu préside également la Fédération des Epl d'Île-de-France.

La nouvelle a été relayée dès hier soir sur son compte Twitter :



Hervé Marseille

@HerveMarseille

Abonné



Merci aux grands électeurs du #92 d'avoir soutenu ma liste et de m'avoir réélu. Fier de vous représenter [@Senat](#) au sein du groupe [@UC_Senat](#)

18:29 - 24 sept. 2017

Par Hervé LE DAIN